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~ DA REUNIÃO ORDINll\IA DE 7/4/1976 

No dia sete de Abril de mil novecentos e setenta e seis, nesta cida

de de Aveiro, edifício dos Paços do Concelho e Sala das Reuni~es da C!mara 

Municipal, reuniu ordinariamente a Comiss~o Administrativa da mesma C!mara 

Municipal, sob a presidência do Presidente Sr. Dr. Flávio Ferreira Sardo e com 

a presença dos Vice-Presidentes Srs. Carlos Alberto da Silva Jerónimo e Orla~ 

do Moreira de Campos Cruz e dos Vogais Sra. Dr. Armando Sucena Seabra, Alber

to Gomes de Andrade e Jo!o Evangelista Vieira Sarabando.- - - - - - - - - - - 

Declarada aberta a reuni~o pelo Sr. Presidente, foi aprovada com dis

pensa ó8 l eitura a acta da reuni~o anterior, que vai ser asainada.- - - - - 

Em seguida foi deliberado considerar devidamente justificadas as fal

t as dadas pelos Vogais Srs. Al~redo do Sameiro Pereira Bacelar Alves, Drs.Joâ 

quim António Calhei r os da Silveira e Gilberto Parca Mada!l, aenm dado início 

aos trabalhos . - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Processos de obras particulares - Foi presente o processo de obras 

nll.460/75, em que Ant6nio dos Santos Rocha requer a revis!o do seu pedido de 

viabilidade de construção de uma moradia no lugar de Quintãs, sendo deliber~ 

do, por unanimidade, deferir a pretens!o do requerente.- - - - - - - - - - 

Juntas rie Freguesia - Foram presentes os orçamentos para execução dos 

trabalhos do arranjo do espaço fronteiro à sede da JUnta de Freguesia de Re

queixo, que os empreiteiros Sra. Manuel dos Santos Ferreira e Justino da Cruz 

Silva se pro~em efectuar por 53 000$00 e 75 323$00, respectivamente.- - - 

Por unanimidade, foi deliberado fazer a adjudicação dos trabalhos ao 

empreiteiro Sr. Manuel dos Santos Ferreira.- - - - - - - - - - - - - - - - -

Toponímia - Satisfazendo a pretens!o da Comissão de rioradores da Presa 

foi deliberado, por unanimidade, designar por Rua da Princesa Santa Joana o 

arruamento que começa na Rua de D. João Evangelista de Lima Vidal e termina 

no C.M. 1508.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Problema da BAbita2ão - Fbi presente o ofício nº. 437, datado de 24 de 

Março findo, dos Serviços Municipalizados, a remeter uma carta de trabalhado

res destacados do Quadro Geral de Adidos, em que solicitam a concess§O de te~ 

renas onde possam edificar a sua própria casa ou, não havendo terreno urbani~ 

do, mesmo at~, -.provisoriamente com uma casa pr~-fabricada que a CAmara possa,

vir a receber das ofertas para os retornados.- - - - - - - - - - - - - - - 

A Comissão deliberou, por unanimidade, que o assunto baixasse para es



tudo e resoluç~o em próxima reuni~o.- - - - - - - - 

Turismo Social e Juvenil - Campos de Traba1hg - Foi presente uma a1r
cular da Turicoop, a solicitar a obtenç~o, o mais rapidamente possível, dos 

10caia de trabalho para a colocação de jovens estrageiros que neles vAm par~ 

ticipar, ficando a seu cargo a organizaçgo e os custos de oada campo.- • - 

Por proposta do Sr.Presidente foi deliberado, por unanimidade, soli

citar o parecer do Vogal, Presidente da Comiss~o Municipal de Turismo, Sr.~ 

berto Andrade, a fim de ser tomada reso1uç!0 sobre aquele pedido.- - - - - 

Funcionalismo Municipal - Ç9ncurs~s - Foi presente o processo de co~ 

curso par a provimento de lugares de escritur~rio-daetil~grafo do quadro pri

vati vo da Secre t ar i a desta Câmara Municipal, aberto por aviso publicado no 

Di~rio do Governo , 3'. sárie, nº. 53, de 3 de Março findo, sendo deliberado 

por unanimidade : - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
a ) Admi t i r definitivamente os candidatos Albinc Mendonça de Oliveira, 

Air es Alberto da Silva Martinho, Ana Mar i a Alves de Oliveira Prata Ferreira, 

Ant &nio Alberto de Jesus Plácido, Aristides de Fisueiredo Dias,Elmano Lopes 

Ramos, Fernando Nunes Marques, Gracinda de Jesus Pereira Ferreira, Henrique 

João de Almeida Moreira de Matos, Isidro Prata Ferreira, Lie!nio da Si l va ~

mes, Manuel Marques Dias Vaia, Maria Aline Sim'es, Maria dos Anjos Alves ~ 

mingos Patr:!éio, Maria Fernanda Gama Pereira Andrade, Maria dos h'azeres IS!. 

bel Ferreira Lemos e Manuel Sequeira;- - - - - - - - - - _ • - - - - - - - • 

b) Excluir os seguintes candidatos, por ~o satisfazerem As condiç~es 

legais para admí.asão ao concurso: N tima. Ro oha Silva Monteiro, Fernanda Goneal 

ves, Francisco Jos~ da Maia Ribeiro, Jos~' Duarte Lede, Jos4 Manuel Correia Vi

lela, Jos~ Jl1anuel Lucas Prior, Josá Maria Diegas Alves, Manuel Gonçalves da 

Costa, Maria Augusta de Almeida Marques Ribeiro, Maria de Lurdes Monteiro 51 
mar ia ~ora da Cruz, Manuel Ramos )jM\:t_ Rosa, Maria bge1a da Silva Aradjo, 

Maria Angelina Maximino, Maria Josá de Almeida Santos, Maria 1-!anuela Ferreira 

da Silva Morais, Maria Teresa Afonso Cordeiro de Sousa, Otflio Ribeiro do F\tn 
do e Va1entina Moreira de Sousa;- - - - - - - - - - • - - - - - •• - - • - 

c) Excluir o candidato Manuel de Jesus Rodrigues Martins, por ter apr~ 

sentado o seu requerimento fora do prazo legal;- - - - - - •• ~ - • - - - - 

d) Designar o Vice-Presidente Sr. Orlando Cruz para eonstitui7 o ~, 

juntamente com o Sr. Presidente e com quem vier a ser designado em aub8tl~ 

ç!o do chefe da secretaria, nos termos do § único do artige 465~. do C&digo 

Administrativo;- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
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e) Publicar a lista no Diário do GO:~O~,,~(
f) Marcar para o dia 10 do pr6ximo m~s de Maio as provas do concur

so, com início pelas 9 horas e 30 minutos.- - - - - - - - - - - - - - - - 

Funcionalismo municipal - Licença por doença - Devidamente confirma

do pelo Subdelegado de Saúde deste concelho, foi presente e deferido o requ~ 

rimento do servente Claudino Ferreira Neves, a solicitar licença por doença 

em virtude de estar impossibilitado de exercer aquelas funç5es. - - - - - 

Subsídios - Com o voto discordante do Vogal Sr. Dr. Armando Seabra e 

a ab stenç~o do Vogal Sr. João Sarabando, a Comissão deliberou, por maioria, 

conoeder à confraria do Senhor Jesus dos Passos o subsídio de 1 000$00, a li

quidar pelas verbas do Turismo.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Bat el go para passagem no Rio Novo do Príncipe - Em seguimento do tra

t ado em reunião de 30 de Des embr o do ano findo, foi presente o of{cio nQ236, 

datado de 29 de Mar ço findo, da Capitania do Porto de Aveiro, a solicitar a 

colaboraç~o da Câmar a , at r avás dos Serviços ~unicipalizados, no sentido das 

obras es tarem conol uídas dentro da primeira semana de Junho.- - - - - 

Em f a ce das dúvidas surgidas quanto aos trabalhos a efectuar pelos 

Servi ços Munici pa l i zados , foi deliberado, por unanimidade, solicitar esclar~ 

cimentos, com vista a ulterior resoluç~o.- - - - - - - - - - - - - - - - - 

Trânsito - Em face de uma participação da P.S.P. e de harmonia com o 

parecer do Vogal, Presidente da Comissão Municipal de Trânsito, Sr. Dr. Joaquim 

Silveira, foi deliberado, por unanimidade, retirar as placas indicativas de 

limitação de tempo de estacionamento existentes na Avenida do Dr. Lourenço Pei 

xinho.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Tamb~m de harmonia com o parecer do mesmo Vogal e satisfazendo a pre

tena~o de moradores da Ruá do lQ. Visconde da Granja, foi deliberado, por ~ 

nimidade, mandar colocar sinal de proibição de estacionamento no lado nascen

te desse arruamento e um de parque autorizado no lado poente, devendo tal de

liberaç~o ser transmitida ao primeiro signatário da carta dos referidos mora

dores, coe a recomendaçgo de que procurem estacionar por forma a n~o prejudi

carem o acesso às propriedades situadas no lado oposto.- - - - - - - - - - 

Junta Distrital - A Comissão tomou conhecimento do teor do ofício nQ• 

664, datado de 31 de Mar ço findo, da Junta Distrital de Aveiro, a comunicar 

que no pr6ximo número da Revista "Aveiro e o seu Distrito", a publicar em 

Junho do corrente ano e dedicado ao distrito de Aveiro, se inclua mat~ria relt 

peitante a todos 08 concelhos.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

No mesmo ofício solicita que seja contactada pessoa que esteja em con 
diç~es ie elaborar trabalhos contempland~ os assuntos mais significativos, os 
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quais dever~o ser ilustrados, sempre que possível, com f~gra~- - - 

Por sugest~o do Sr. Presidente foi deliberado fridi car o Vogal Sr.Jo

tío Sarabando para elaborar aqueles trabalhos.- - - - - - - - - - - - - - - 

Comiss~o Municipal de Turismo - Preços de publicaçffes - Por proposta 

do Vogal Sr.Alberto Andrade, foi deliberado, por unanimidade, fixar para as 

publicaç~es recentemente editad6S, os seguintes preços, para os revendedores 

e para o público, respectmvamente: Postais - 2850 e 3850; estampas - 2OSOO e 

30$00; e pain~is - 30$00 e 40$00. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Estradas e Caminhos - Foi presente uma carta, datada de 15 de Março 

findo, em que a firma Sousa , Santos & Sim5es, Ldª., comunica que obteve a co~ 

ce ss~o de uma faixa de 800m da pláia a norte do molhe norte da Barra de Aveir~ 

para ex tra c ç~o de godos e areias, pelo que necessita de utilizar as estradas 

Torreira - S. J a ci nt o e S. Jacinto-~aia, junto à Capela, para o que se pro

põe completar esta última e a t omar o compromisso de a manter nas melhores 

condiç~es .- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Foi t ambém presente o of í ci o nº. 13/76, em que a Junta de Freguesia 

de S. Jacinto se pronuncia desfavoravelmente à pretensão da referida firma, 

tendo o Sr . Presidente esclarecido que idêntica atitude tinha sido tomada pela 

Comissão de Mor ador es daque:~ freguesia, que para esse efeito tinha vindo a 

esta Câmara. - - - - - - - .. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Em face do exposto e dados os antecedentes relacionados com a extrao~ftO 

de ar ei a , foi deliberado, por unanimidade, informar a aludida firma de que ~o 

pode ser atendida a sua pretensão e sul~tque entrem em contacto com os res

tantes exploradores, no sentido de lhe autorizar a utilização da estrada por 

eles construída.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Serviços Municipalizad~~_.-Abastecimento de água - Foi presente fotQ 

c6pia da exposição endereçada pela Comissão de ~orado re s de Azurva aos Servi

ços Muni ci pal i za dos e à Direcção dos Serviços de Saneamento da Direcção-Geral 

dos Serviços Hidráulicos, acerca do abastecimento de água ao domicílio em Azu~ 

va e instalação de rede de esgotos.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Sobre este assunto o Vice-Presidente Sr. Orlando Cruz deu a conhecer as 

dificuldades que se deparam quanto à concretização daquele pedido, dada a di~ 

tância a que Azurva se encontra da rede de abastecimento de água, e tambám d~ 

vido à impossibilidade de captação de água em boas condiç5es, naquele local.

Relativamente à utiliza ção do furo efectuado no terreno do "Loteamento 

de Azurva", disse que os seus proprietários não dispõem de meios que lhes per

mitam faz :.:.' o adequado tratamento da água e, tendo os Serviços l-1unicipalizados 

procedido a consultas junto das firmas da especialidade, foram apresentadas prQ 
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postas que variam entre cerca de 65 000300 e 900 000$00.- ~ 

O Sr. Vice-Presidente esclareceu ainda que o p blema foi posto às 

entidades competentes, para efeitos de parecer e concese~o da necessária co~ 

participaçllo •- - - - ... - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Funcionalismo municipal - Concursos - Foi presente o ofício nº 

225/76/C, datado de 18 de l~arço findo, do Governo Civil de Aveiro, a comuni

car que ao concurso para provimento do lugar de chefe da secretaria desta Câ
mara Huni ci pa l foram admitidos os seguintes candidatos, aprovados no respec

t ivo concurso de habilitaç~o, com a classificação de: 14 valores - Alfredo 

José Al ves Rodr i gues , chef e da secretaria da Junta Distrital de Aveiro; 13 

val or es - Alexandr e Jo s ~ de Miranda Soares Pereira, idem da C~mara MuDicipal 

de A1bergaris~-Ve lha ; 12 valores - Alberto Augusto Albuquerque Vasco, idem 

da Meal hada ; J oão Mar i a Viçoso Freire, idem de Gr~dola; e Manuel de Freitas 

Marado , idem de Mangual de . - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

For am t amb~ m presentes os respectivos requerimentos de pedido de ad

mi ss~o ao mesmo concurso.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - --- - - - 

O Vi ce-Presidente Sr. Carlos Jer6nimo, usando da palavra, recordou 

que aquando do primeiro concurso em que apareceram candidatos, foi aprese~ 

tada uma exposição - moção de trabalhadores desta C~mara, que a Comiss~o Ad

ministr a tiva apoi ou , e, posteriormente, o candidato agora, e ent!o, incluído 

em primetro lugar, requereu voluntariamente a desist~ncia do concurso, que foi 

deferida em reunião de 1 de Abril de 1975.- - - - - - - - - - - - - - - - - 

Recordou tamb~m que, por força das disposições aplicáveis do C6digo 

Administrativo, a nomeação teria que ser feita at6 à segunda reuni!o at~~ a 

recepçgo do processo, mas, na medida em que se encontra ainda pendente o in

qu~rito ordenado ao candidato classificado em primeiro lugar, propunha que 

n!o fosse tomada qualquer deliberação quanto à nomeação dos concorrentes, ~ 

quanto não fosse conhecida a decisão tomada sobre o referido processo, dando

-se conhecimento desta deliberação ao Sr. Governador Civil.- - - - - - - - - 

O Sr. Presidente deu a conhecer que, de facto, foi feito um inqu~rito 

ao chefe da secretaria da Junta Distrital âe Aveiro, de que foi inquiridor, 

tendo procedido à fase instrut6ria do processo, mas porque a mat~ria ali ap~ 

rada é, por ora, de natureza confidencial, e, por outro lado, dada a sua si

tuaç~o de inquiridor, considera-se numa posiç!o em que se não deve pronunciar 

sobre este assunto, abstendo-se, portanto, de tomar parte na deli~~ç!o.- 

Posta Avotação a proposta do Vice-Presidente Sr. Carlos Jer6nimo, 

.: ~ .'; ,, ' .: " , ~:•• \,..':. j.: ' " 
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